



INTEGRATIONSHAUS, INNSBRUCK

In Zusammenarbeit mit der Diözese und der Stadt Innsbruck errichtete die Alpenländische in der Gumpstraße 71 das Integrationshaus neu. Es entstand ein Ort des Austauschs und Zusammenlebens. Das Integrationshaus mit 73 Wohnungen bietet für viele Menschen ein Zuhause und schafft zudem Raum zum Lernen und Arbeiten, für Begegnungen und Gemeinschaft.

Der Wohnkomfort und ein angenehmes Wohnraumklima standen von Beginn an im Mittelpunkt aller Planungen. Darüber hinaus wurde besonders hoher Wert auf eine energieeffiziente Lösung gelegt. Deshalb wurde die Wohnanlage mit mehreren zentralen Lüftungsgeräten aus der PICHLER-Serie ausgestattet – für einen hocheffizienten Betrieb mit Wärmerückgewinnung. Sämtliche PICHLER-Systemkomponenten wie Brandschutzklappen, VAV-Boxen, Volumenstromregler und Luftauslässe runden die Gesamtlösung ab.

DATEN & FAKTEN

Standort:	Innsbruck
Fertigstellung:	2023
Planung:	Alpsolar Klimadesign OG
Gebäudetechnik:	Hiesmayr Haustechnik GmbH
Produkte:	1x LG 4000, 2x LG 3200, 1x LG 2500, 1x VERSO CF12 2000 m ³ /h, 1x VERSO R50 7000 m ³ /h, sämtliche Komponenten: BSK, VAV-Boxen, Volumenstromregler, Luftauslässe

Produktgruppen:

